

Financez les ONG d'un simple clic ?

Alors qu'une initiative réelle existe, une chaîne de mail prend la mauvaise direction, annulant ainsi les efforts préalables... C'est beau le net !

[blockquote]Microsoft qui verserait de l'argent à l'Unicef par le biais de MSN... voilà une bonne idée de hoax. Et c'est d'ailleurs ce que promet le message en circulation sur le bon vieux principe du comptage de transferts des e-mails.

Bien entendu, inutile d'envoyer les restes de vos repas à Microsoft, ils ne serviront pas à nourrir des enfants africains. Tout comme, malgré ce que prétend l'information en circulation, il est tout aussi inutile de transférer ce mail à tous vos contacts, car (on ne le répètera jamais assez) même Microsoft ne sait pas surveiller qui transmet quoi à qui. Hélas, car, comme promis dans le hoax, à 5 Euro le mail, la famine dans le monde serait de l'histoire ancienne en quelques jours.[/blockquote]

Source & lien vers l'article intégral :
Hoaxbuster

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 26 février 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8191-financez-les-ong-un-simple-clic.html>